

# 夏の充実を祈りながら

— 7月号のご挨拶 —



(株)西の丸

代表取締役社長

西谷 淳

皆様、こんにちは。

猛暑の日々が続く中、お元気でお過ごしでしょうか。夏真っ盛りの季節、私たちの会社ではさまざまな取り組みが進行中です。

さて、私たちの目標はいつも変わりません。お客様に対し最高のサービスを提供し、お客様の喜ばれる姿を見て我が喜びとすることです。私たちはお客様の期待を超える努力を惜しまず、ささやかな生きがいを感じられるよう業務に取り組んでいます。お客様の心と体の健康が私たちの最大の喜びであり、心から祈つてることをお伝えしたいです。

先月号で、私たちは地区の公園で行われる美化作業に参加した様子を書きましたが、翌月も行われ、一緒に活動いたしました。皆様のご協力のもと、草刈りや剪定などの作業に取り組みましたが、なんと言つても地区的皆様の熱意と協力が素晴らしいかったです。一人一人が担当する役割に全力で取り組み、結果として公園が一層美しく生まれ変わりました。その光景を見て、私たちも自分の役割を果たす喜びを感じましたし、周りの人々に喜びや癒しを提供できるとの大切さを再認識しました。

この暑い季節、熱中症や夏風邪などに十分ご注意ください、特に屋外では水分補給や適切な休息をとることをお勧めします。また、店内では涼しい環境で、適温を確保するための対策を進めていますので、どうかご安心ください。

7月も新たな気力と情熱を持って、お客様の笑顔を見るために、努力を惜しまずに取り組んでまいります。今後も変わらぬご愛顧を賜りますよう、心からお願い申し上げます。暑さに負けず、元気にお過ごしください。引き続き、よろしくお願ひいたします。

